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PLENARIO 

Centésima décima novena sesión (20/2009) 

Jueves 9 de julio de 2009. 

 

Tabla 

 Excusas por inasistencia 

 Cuenta. 

 

1.- Presentación de los señores Decanos y Directores de Institutos. 

2.- Proyecto de Reglamento del Consejo de Evaluación. 

3.- Otros Asuntos. 

 

         En la Sala Eloísa Díaz ubicada en Casa Central de la Universidad, a nueve días del mes de 

julio de 2009, siendo las catorce horas con cincuenta y cinco minutos, bajo la dirección del señor 

Víctor Pérez Vera, Presidente del Senado Universitario, se inicia la centésima décima octava sesión 

Plenaria.  

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                  

Asistencia: 
1. Dª. Leonor Armanet Bernales 2. D. Rodrigo Baño Ahumada  

3. D. Giorgio Boccardo Bosoni  4. D. Juan Caldentey Pont  
5. D. Tomás Cooper Cortés  6. D. Patricio Cordero Simunovic  

7. Dª. Yasmir Fariña Morales   8. D. Carlos Huneeus Madge  

9. D. Miguel Llanos Silva  10. D. Enrique Manzur Mobarec 

11. Dª. Clara Misrachi Launert  12. D. Jorge Mpodozis Marín  
13. D. Pedro Munita Méndez 14. D. Alfredo Olivares Espinoza 

15. D. Miguel Orellana Benado  16. D. Mathieu Pedemonte Lavis 

17. D. Javier Puente Piccardo 18. D. Iván Saavedra Saavedra 
19. D. Julio Sarmiento Machado  20. Dª. Danae Sinclaire Tijero  

21. D. Rodrigo Torres Alvarado  22. D. Paulino Varas Alfonso  

23. Dª. Natalia Vargas Palacios 24. D. Ennio Vivaldi Vejar 

25. D. Hiram Vivanco Torres   

 

 Excusas por inasistencia: 

El señor Presidente presenta las excusas de los senadores: Albala, Cattan, Cecchi, Flisfisch, Fodor, 

Letelier, Piquer, Riquelme y Ureta.   Inasistentes sin excusas los senadores Biagini y Traslaviña. 

 

Cuenta: 

El señor Rector-Presidente informa sobre la iniciativa de la FECH, a través del señor Federico 

Huneeus, presidente de esa Federación, respecto a la realización de una Jornada sobre Educación, y 

señala que la Rectoría otorgará las facilidades para dicha jornada, una tarde a nivel de unidades 

académicas y otra a nivel Universidad. Por de pronto, el Consejo Universitario acordó concurrir con 

otros actores para la organización de la jornada. 

Informa sobre el Decreto Universitario que declara en reestructuración la Facultad de Arquitectura 

y Urbanismo. 

Informa que debe retirarse debido a una reunión con la señora Paulina Urrutia,  Ministra de Cultura. 

Se retira a las 15.00 horas. 
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1.- Presentación de los señores Decanos y Directores de Institutos. 

 

El señor Vivaldi agradece la presencia de los invitados, plantea el propósito de esta invitación y 

señala la forma y orden de las presentaciones. 

Asistieron la señora Cecilia Sepúlveda,  Decana de la Facultad de Medicina; la señora Faride Zerán, 

Directora del Instituto de la Comunicación e Imagen; el señor Javier González, Decano de la 

Facultad de Ciencias Forestales; el señor Fernando Vió, Director del INTA; el señor Raúl Morales, 

Decano de la Facultad de Ciencias; el señor Eduardo Dockendorff, Director del Instituto de Asuntos 

Públicos, el señor Héctor Alcaíno, Decano de la Facultad de Ciencias Veterinarias y Pecuarias, el 

señor Pablo Oyarzún, Decano de la Facultad de Artes, el señor Jorge Babul, Director del Programa 

de Bachillerato, el señor Julio Chesta, Decano  de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo y el 

señor José Morandé, Director del Instituto de Estudios Internacionales. 

 

Exposiciones: 

En primer lugar expone la señora Cecilia Sepúlveda,  Decana de la Facultad de Medicina; Se 

adjunta power point con su presentación. 

Al término de su presentación intervienen el señor Cordero y la señorita Vargas, para efectuar 

consultas específicas acerca de la Facultad, las que son respondidas por la señora Sepúlveda. 

 

Expone la señora Faride Zerán, Directora del Instituto de la Comunicación e Imagen; que centra su 

exposición en la historia del ICEI, en las carreras que imparte y en los recursos presupuestarios 

asignados a este Instituto. 

Al término de su presentación intervienen los señores Sarmiento y Manzur para efectuar consultas 

específicas sobre el funcionamiento del Instituto. 

 

Expone el señor Javier González, Decano de la Facultad de Ciencias Forestales; se adjunta power 

point con su presentación. 

 

Interviene la señorita Vargas para referirse a las alianzas que podría efectuar la Facultad, la que es 

respondida por el señor González. 

 

Expone le señor Fernando Vió, Director del INTA; Se adjunta power point con la presentación del 

señor Vió. 

 

Intervienen la señorita Sinclaire y el señor Sarmiento para efectuar consultas específicas del 

funcionamiento del Instituto, las que son respondidas por el señor Vió. 

 

A las 16.30 horas se retira el señor Vivaldi, debido a compromisos de su cargo de Vicedecano de la 

Facultad de Medicina. Continúa presidiendo la plenaria el señor Hiram Vivanco, Secretario del 

Senado Universitario. 

 

Expone el señor Raúl Morales, Decano de la Faculta de Ciencias; se adjunta power point con su 

presentación.  

No hubo intervenciones. 

 

Expone el señor Eduardo Dockendorff, Director del Instituto de Asuntos Públicos, quien se refiere 

al estado actual del desarrollo del proyecto de desarrollo y la nueva estructura del Instituto y a los 

procesos de Concursos Públicos para proveer los cargos de académicos. 

Al término la exposición interviene el señor Sarmiento para consultar sobre la nueva estructura del 

Instituto. 
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Expone el señor Héctor Alcaíno, Decano de la Facultad de Ciencias Veterinarias y Pecuarias, se 

adjunta power point.  

No hubo intervenciones. 

 

El señor Vivanco, considerando la hora presente (las diecisiete con veinticinco minutos), y a 

sugerencia de algunos Senadores se acuerda posponer las exposiciones de los Decanos asistentes 

hasta una nueva fecha, que será comunicada oportunamente por el Senado Universitario.  

El señor Vivanco agradece la presencia del señor Pablo Oyarzún, Decano de la Facultad de Artes, 

del señor Jorge Babul, Director del Programa de Bachillerato, del señor Julio Chesta, Decano  de la 

Facultad de Arquitectura y Urbanismo y del señor José Morandé, Director del Instituto de Estudios 

Internacionales. 

 

2.- No se trata el punto N° 2 de la Tabla. 

 

3.- Otros Asuntos. 

 

El señor Vivanco se refiere a la participación del Senado Universitario en la Comisión Organizadora 

de la Jornada sobre Educación propuesta por  la FECH. Intervienen el señor Baño, la señorita 

Vargas, los señores Vivanco, Sarmiento, Baño y Olivares y la señorita Vargas, el señor Sarmiento, 

y la señora Misrachi. Se acuerda que el señor Federico Huneeus, Presidente de la FECH, sea 

invitado a la plenaria del 23 de julio para exponer sobre esta iniciativa de esa Federación. 

El señor Cooper se refiere a la buena calidad de la exposición de los señores Decanos y Directores 

de Institutos, pero que habría sido muy oportuno haber escuchado al Decano de la Facultad de 

Arquitectura, dado el proceso de reestructuración que se decretado hace pocos días. El señor 

Olivares se refiere al mismo tema. El señor Llanos sugiere acotar las exposiciones de los señores 

Decanos al PDI y la visión de cada unidad académica al respecto. 

 

 

Siendo las dieciocho horas el señor Vivanco, Secretario del Senado, levanta la sesión.  

 

Firman en conformidad. 

 

 

 

 

 

 

 Hiram Vivanco Torres     Ennio Vivaldi Véjar    

    Senador Secretario         Vicepresidente   


